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Enfin un article tellement lucide ! Oui, les tablettes ne sont que des gadgets de consultation mais pas
de production. C'est le même schéma que le netbook : un gros buzz, une grosse effervescence puis
plus rien. Les netbooks ne sont pas assez puissants pour faire tourner Windows 7 Starter : j'en ai eu
un et l'ai revendu au bout d'un mois. Une vraie daube : lent, voire très lent grâce à la config
(processeur Atom pourri, RAM limitée à 1 Go par Microsoft et carte graphique intégrée indigente !).
Bref une honte ! Et avec les tablettes ce sera la même chose : les configs actuelles ne sont pas à la
hauteur (j'ai vu des tablettes avec des procs à 600 MHz et 256 Mo de RAM !) Non merci, je n'en
veux pas.
Je préfère allègrement mon vieux coucou, un P4 2.8 GHz qui fait tourner Windows 7 sans souci.
Vive le PC !
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